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 La reconnaissance faciale 
  
Lisez ce passage sur la reconnaissance faciale. 

   
  L’intelligence artificielle qui reconnaît un individu selon son visage devient une partie 

importante de notre vie quotidienne.  Contrôle dans les aéroports, surveillance 
fréquente dans les collèges et même dans certains supermarchés … les 
applications se multiplient dans les espaces publics, posant plusieurs questions et 
provoquant parfois une réaction hostile chez les citoyens.  Un quart des Français 
disent qu’ils s’inquiètent de cette technologie qui menace leur liberté.  Les politiciens 
et les experts, également, constatent que la reconnaissance faciale comporte de 
nombreux défauts.  Presque tout le monde pense que cette technologie doit être 
adoptée avec précaution car elle n’est pas encore totalement fiable. 

  
                        Traduisez les phrases en français. 
 

0 1 
 

. 1 
 

According to some experts, facial recognition will always be a threat to personal 
freedom. 

  [3 marks] 
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. 2 
 

Artificial intelligence is used for surveillance in more and more of our public places. 
  [3 marks] 
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Many citizens in France have reacted to it very negatively.   
  [3 marks] 
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. 4 
 

If the technology was more reliable, more people might accept it. 
  [3 marks] 
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. 5 
 

Most politicians agree that we need to reduce the number of errors. 
  [3 marks] 

   

   

   

   

   

   

   
 
 

END  OF  SECTION  A 
 

Turn over for the next section 
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Section B or C 
 

Please refer to your insert and answer one question from either Section B or C using the answer 
space below. 
 

You can use space in this answer book to write an essay plan but cross through any work you do 
not want to be marked. 
 

Please indicate which optional question you have answered eg Section B Question 0 2 . 1 

 
 

Section  Question   .   
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